
第５回蕨市中心市街地活性化協議会議事録 

１．日 時      平成２７年１２月２４日（木） １４時～１５時３０分 

 

１．会   場 蕨商工会館２階会議室 

 

１．出 席 者          牛窪 啓詞   植田 富美子 酒井 佳延 

           澤崎 俊明  須賀 昭仁    高松 とし枝 

  滝澤 勝三  徳丸 平太郎   富田 喜一    

                  野島 善蔵  松井 房保    蓑毛 五夫  森  康一郎 

 

          実出席者数   １３名 

                                          

          委任状行使者数  ３名 

 

１．議   長   牛窪 啓詞 

 

１．議 題      

  １ 平成２７年度行動目標の進捗状況について 

  ２ 蕨市中心市街地活性化基本計画の進捗状況について    

 

１．議事の概要 

定刻に至り、中澤事務局より、本日の出席者本人出席１３名、委任状出席３名計

１６名にて規約第８条第２項の定めるところにより、本日の蕨市中心市街地活性

化協議会の議事は成立する旨を述べた。 

続いて、牛窪会長挨拶の後、引き続き牛窪会長が議長となり議長席につき開会を

宣した。 

続いて、議事に入り、議長、議題１平成２７年度行動目標の進捗状況についてを

上程、平成２７年度行動目標に掲げられた各事業の推進主体より進捗状況につい

て詳細な報告が行われた。 

ここで、議長より、議題１につき何か意見はないかと会議に諮ったところ、須賀

氏より、蕨宿「食」の交流拠点整備事業を進めていく上での責任体制について質

問が出され、茂木氏より、現在まち連において事業を推進する上での責任および

推進体制の確立について検討中との説明が行われた。 

続いて、森氏より、中心市街地の活性化に関わるまちづくりについて、ターゲッ

トをより明確にし、既存の資産を活用するとともに蕨市の強み・特性を生かした

まちづくりを推進していくべきではとの意見が出された。 

ここで、議長より、議題１につき何か意見はないかと会議に諮ったところ、特に

意見はなく、異議はないかと会議に諮ったところ、全員異議なく承認された。 

続いて、議長、議題２蕨市中心市街地活性化基本計画の進捗状況についてを上程、 



   徳丸氏より、蕨駅西口再開発事業の進捗状況について、資料をもとに事業コンセ

プトから、住宅・商業・公共施設など現在検討している商業施設の概要また今後

のスケジュールについて詳細な説明が行われた。 

   ここで、議長より、議題２につき何か意見はないかと会議に諮ったところ、特に

意見はなく、異議はないかと会議に諮ったところ、全員異議なく承認された。 

   議長、以上をもって本日の設立総会の議事日程を全部終了した旨を告げ閉会を宣

した。 

以上、議事の経過要領及び結果を記載し、相違ないことを証する為ここに署名す

る。 

平成２７年１２月２４日 

 

会 長   牛 窪 啓 詞 

副会長   岡 田 正 臣 

 


